



わくわく

2月号

国西小の合言葉
元気よく かしこく 仲よく たくましく

国本西小学校
第6学年だより

2月になり、卒業に向けての活動に意欲をもって取り組んでいます。2月3日（火）には、地域の陶芸家の先生をお呼びし、卒業記念作品を制作します。また、2月24日（火）には「6年生を送る会」が予定されています。残りわずかな小学校生活、1日1日を大切に、楽しく過ごしていけるよう励ましていきたいと思います。

今月もご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

★教育相談

第3回教育相談を行いました。安心で安全な学級、温かい雰囲気で満たされている学級となるよう、一人一人と面談をしました。一人一人の児童の思いや願いなどについてきめ細かく把握し、援助していきます。

★進学先中学校訪問

1月16日（金）の午後、進学先中学校訪問へ行ってきました。国本中学校では、中学校の学習や生活について説明を受けたり、中学校の授業や部活の様子を参観したりしました。小学校との違いを感じながら4月からの学校生活に希望を膨らませました。

★国西実験ショー

校長先生による「国西実験ショー」では、液体窒素を使った実験を行いました。見た子供たちは、驚きとともに科学の不思議さや楽しさを心から味わったようです。



★理科「てこのはたらき」実験中

理科の「てこのはたらき」の単元で、力点や作用点の位置を変えると、手ごたえはどう変化するのかを実験しました。予想は合っていたかな？

